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Soy Mijeño, Biólogo y aficionado a la fotografía. Empecé en esto de las fotos cuando tuve en mis 
manos una cámara que me permitía captar lo que para mí era de interés, y esto ocurrió, como 
a muchos neófitos de hoy, con mi primer móvil de los llamados inteligentes, a partir de ese 
momento empecé a desarrollar una inquietud y una necesidad de plasmar mi visión de lo que 
tenía a mi alrededor. 

A día de hoy sigo usando mucho el móvil, un Iphone, porque la mejor cámara es la que tienes a 
mano, pero también empecé a utilizar una cámara sin espejos, una Sony a6000, un grandísimo 
regalo, con objetivos intercambiables.  

Desde el principio he ido editando las fotos, siempre con aplicaciones móviles, porque aún no 
he sido capaz de sentarme delante del ordenador y dedicarle tiempo a alguno de esos 
maravillosos programas de edición fotográfica que tanto se utilizan. Yo utilizo Snapseed. 

He realizado varios cursos de fotografía, algunos de ellos organizados por la Delegación de 
Cultura del Ayuntamiento de Mijas, y espero seguir haciendo muchos más, porque la formación 
es una parte indispensable de este arte, no vale sólo con tener buen ojo, hay que sacarle el 
mayor rendimiento a esa instantánea, y eso se hace con control de la técnica, de la cámara, etc.  

Esta exposición que desde el Área de Cultura del Ayuntamiento de Mijas se me brindó realizar, 
mi primera exposición, la he querido enfocar sobre lo que para mí es el recuerdo de mi pueblo, 
de las personas con las que he tenido mucha relación por ser familia, conocidos, por sus 
profesiones o, sobre todo y simplemente, por ser nuestros VECINOS. He querido que cada uno 
de los protagonistas de mis fotos sean ellos mismos, reconocibles por los que los conocen e 
intentando que se encontrasen cómodos ante la cámara para que se pudiesen expresarse tal y 
como son. Espero haberlo transmitido.  Y como se suele decir “No están todos los que son 
pero, sí son todos los que están”. 

Todas las fotos son retratos en blanco y negro, hechas con la Sony y editadas con Snapseed. 

Le quiero dar las gracias a mi familia por el tiempo robado, gracias Izan, Martina y Marié, a 
amigos como Francisco Romero, Rafael Galiano, José Moreno o Francisco David Cuevas por la 
ayuda y los comentarios fotográficos, a todas esas personas que alguna vez me han dicho que 
les ha gustado una de mis fotos, y a Paco Gutiérrez por pensar en mí. A Paco cuando le dije de 
qué sería la exposición, me dijo que yo era muy atrevido, ahora pienso que la palabra era  
insensato. 

Y por supuesto muchísimas gracias a todos nuestros VECINOS, sin ellos no seríamos un pueblo 
maravilloso.  

Espero que disfruten de este trabajo hecho con la ilusión y los nervios de un buen aficionado a 
la fotografía. Seguiremos trabajando. 

Gracias 

 


